



UPT MALIOBORO DI BAWAH DISPARSENIBUD Dukung Ikon Wisata Belanja

YOGYA (KR) - Untuk mendukung Malioboro sebagai kawasan wisata belanja di Kota Yogyakarta, pengelolaan UPT Malioboro berada di bawah koordinasi Dinas Pariwisata Seni dan Budaya (Disparse-nibud) Kota Yogya. Saat ini Peraturan Walikota (Perwal) Yogyakarta terkait hal itu masih digodog.

Kepala Disparsenibud Kota Yogyakarta Hadi Muhtar di Balaikota Yogyakarta kemarin mengungkapkan, selama ini Malioboro masih menempati peringkat pertama tujuan wisata di Yogyakarta. "Bisa kita lihat kalau akhir pekan jalan-jalan menuju Malioboro macet. Walaupun sudah berkunjung ke objek wisata lainnya tapi kalau belum ke Malioboro masih kurang," katanya.

Awalnya UPT Malioboro akan dikelola Disperindag-koptan, namun untuk mendu-

kung ikon wisata belanja lebih tepat dikelola Disparsenibud. Jika dikelola Disperindag-koptan hanya akan fokus pada penataan pedagang kaki lima (PKL), sedangkan sebagai ikon wisata perlu penataan keberadaan becak, andong dan komponen lainnya.

"Kami sudah sepakat nantinya UPT Malioboro akan dikelola bersama dinas/instansi terkait di bawah Disparsenibud," kata Hadi.

Sementara itu mengenai kunjungan wisatawan di Yogyakarta, Hadi Muchtar mengatakan, penyelenggaraan Pemilu Legislatif kemarin tidak berpengaruh banyak terhadap kunjungan wisatawan di Yogya. Dari target 150 ribu orang per bulan, April lalu terserap 130 ribu orang. Penurunan sekitar 15% ini masih dianggap wajar.

Pihaknya optimis bulan

Juni-Juli ini kunjungan wisatawan akan kembali menggeliat bertepatan dengan musim liburan sekolah. Meskipun bersamaan pula dengan Pemilu Presiden, tapi tidak berpengaruh signifikan terhadap kunjungan wisatawan di Yogyakarta.

"Kami optimis pada musim liburan sekolah besok kunjungan wisatawan akan naik 50% dibanding hari biasa," tambahnya. **(Nik)-s**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005